

Los "serpiente amarilla", el grupo de brigadistas mexicanos que se mantienen combatiendo incendios en La Araucanía



Como los "serpiente amarilla" son conocidos los brigadistas mexicanos que por tercer año llegaron para prestar apoyo al combate de incendios forestales en el sur del país. Se trata de 60 representantes de la Comisión Nacional Forestal (Conafor) mexicana, quienes llegaron hace diez días a La Araucanía. Durante el fin de semana, los brigadistas llegaron hasta la Central de Operaciones Boldo 1 de Conaf en Temuco, en donde fueron reconocidos por el apoyo brindado. La directora regional de Conaf, María Teresa Huentequeo, valoró el trabajo que han realizado en la región. Añadió que la visita a la central "busca intercambiar aprendizajes y experiencia en combate". Luis Narváez, enlace delegado desde el Gobierno, destacó el trabajo conjunto que se realiza entre ambas instituciones.